



川中生 力を発揮した体育祭

6月1日(土)、体育祭が行われました。体育祭までの期間、昼休みの練習や学年練習、全体練習と忙しい毎日を送ってきました。応援の仕方について話し合っていたクラスもありました。体育祭の開会式では、最後まで粘り強く闘うこと、クラスや学年の枠を超えて、応援の輪を広げてほしいと話しました。

100m走や各種競争、綱引きなど、ゴールになるまで、また終わりの合図があるまで、全力で競技している姿が見られました。1位、2位、3位と順位はつきましたが、それぞれの順位に価値がありました。みなさんのこれまでの練習の成果が出ていたと思います。

全員種目のいかだ流し、全員リレー、大縄跳びは、当日急な変更があったクラスもありました。それでも臨機応変に考え、みんなでアイデアを出し合って競技を行ったことに意義があると思います。みんなが心をつなげて、いつも通りに頑張ることが大切です。これができるのは、一緒に練習してきた仲間たちの存在があるからです。

最後のクラス代表リレーでは、応援の輪が学校全体に広がりました。3年生がリーダーシップを発揮して、代表生徒をみんなで応援しようとする気持ちが伝わってきました。走者も応援者も最後までよく頑張りましたね。

当日は、みんなで力を合わせて素晴らしい体育祭になりました。3年生は歴代最高の体育祭を目指しました。来年は2年生、1年生、君たちがリーダーシップを発揮して、この体育祭を超えるものを作ってください。

6月4日(火) 学校朝会 校長講話より



全身で喜びを表現する3年生(↑)

忍耐とチームワークの大縄跳び、いかだ流しなど中学生ならではの競技で盛り上がりました。

学校総合体育大会地区予選会終わる

6月13日(木)～6月29日(土)にかけて、学校総合体育大会入間北部予選会が開催されました。運動部に所属している3年生にとっては、県大会につながる最後の大会です。体育祭に引き続き、どの競技も最後まで粘り強く闘っている姿が見られました。選手として出場しない生徒も、チーム一丸となって大きな声で応援する姿が見られました。



文化部も頑張っています

吹奏楽部は6月20日(木)に西部支部吹奏楽研究発表会(所沢ミューズ)で、23日(日)には近くの商業施設で演奏しました。夏のコンクールに向けて演奏経験を重ねています。

美術部は、部活動保護者を対象とした展覧会に向けて、作品制作に熱心に取り組んでいます。



商業施設の駐車場で行われた演奏

小中合同研修会実施

6月21日、川角中学校区の先生方が集まり研修会を行いました。小学校と中学校で共通して指導する内容や、交流行事のあり方などを協議しました。



↑光山小での授業参観の後、グループに分かれて話合いました。

◇7・8月の主な予定◇

【7月】

4日(木) 期末テスト1日目

5日(金) 期末テスト2日目

非行防止教室

漢字検定(申し込んだ生徒)

9日(火) 学校朝会(表彰)

※学校運営協議会

(保護者・地域・教員合同の会議)

10日(水) 特別日課(3時間授業)

給食あり

※特別活動合同研修会

(教職員)

11日(木) 専門委員会 部活なし

学力アップ教室

12日(金) 学期末5時間授業

16日(火) 学期末4時間授業

17日(水) 学期末4時間授業

給食最終日

18日(木) 学期末3時間授業 大掃除

19日(金) 1学期終業式 部活なし

22日(月)～29日(月)

全校三者面談

【8月】

5日(月)～9日(金)

サマースクール

13日(火)～16日(金) 学校閉庁日

※学校閉庁日の期間は日直の教員がおりません。

※8月11日(日)～16日(金)は部活動は実施しません。

26日(月) 2学期始業式

小中合同一斉下校

(全員徒歩通学)

27日(火) 4時間授業 避難訓練

給食開始

28日(水) 5時間授業

29日(木) 5時間授業

部活なし 専門委員会

30日(金) 5時間授業

学校保健委員会